

Noticias de la provincia África Capricornio

*Artículo escrito por Jacinta Munro
Coordinadora de la provincia África Capricornio*



Saludos a todos de parte de las comunidades Fe y Luz de África Capricornio. Hay muchas noticias en los países donde Fe y Luz está presente: la República Democrática del Congo (RDC), Sudáfrica y Zimbabue. La comunicación con estos países se ha reforzado.

Nos comprometemos a revitalizar las comunidades de la provincia. Para ello, he visitado varias de ellas y he organizado diversas sesiones de formación con el fin de reunir a los representantes de cada comunidad de Sudáfrica y Zimbabue. Estamos encantados de haber podido reunirnos en las mejores condiciones posibles a pesar de nuestros limitados recursos.

En cuanto a la República Democrática del Congo, lamentablemente no pude viajar allí por razones logísticas. Sin embargo, la buena noticia es que pude intercambiar opiniones con los responsables de Fe y Luz en ese país, para recordarles que forman parte integrante de la provincia y reforzar así sus vínculos con el movimiento.

El vicecoordinador provincial, Bruno, dio testimonio de las pruebas por las que han pasado algunas comunidades (fallecimiento de algunos miembros y accidentes). A pesar de las dificultades que tienen para reunirse, debido a las diversas tensiones que se viven en el país, siguen animadas por la esperanza, y nosotros seguimos llevándolas fielmente en nuestras oraciones.

Recientemente se han organizado dos encuentros provinciales que incluían un tiempo de formación:

• **Uno de ellos tuvo lugar del 26 al 28 de septiembre de 2025** en el priorato Norbertin de Kommetjie, en Ciudad del Cabo. Animé este encuentro con los coordinadores de las cuatro comunidades de Sudáfrica, en presencia de otros miembros. El fin de semana se dedicó a la oración, al intercambio y a compartir las alegrías y los retos que se plantean en cada comunidad. Este encuentro permitió reforzar el espíritu de equipo, repasar la Carta y la Constitución y definir las prioridades y los proyectos.



También tuvimos la oportunidad de pasar un rato festivo con la comunidad de St Martins y celebrar el Día del Patrimonio.

Además, nos complace anunciar que la comunidad de Fish Hoek ha solicitado oficialmente su reconocimiento tras más de dos años de formación. Tras un periodo de discernimiento, Elize Harris ha sido elegida coordinadora de la comunidad. ¡Enhorabuena a Fish Hoek y buen camino!



comunidad de Fish Hoek



comunidad de Fish Hoek

- **El segundo encuentro se desarrolló en Zimbabue**, donde viajé para animar una reunión **del 3 al 5 de octubre de 2025**. Tuvo lugar en la región de Harare, donde cerca de 100 representantes de las comunidades de Harare, Kwekwe, Bulawayo y Gweru se reunieron en un entorno a la vez humilde y magnífico en Kwekwe, en un auténtico espíritu de fraternidad africana. Nos complació dar la bienvenida en esta ocasión al reverendo Brian Munoby, nuevo capellán de la comunidad de Gweru.

Los delegados recibieron varios documentos, entre ellos la Carta y la Constitución y el carné de ruta 2025-2026. Hablaron de sus retos y compartieron sus ideas sobre la recaudación de fondos, las razones de su compromiso con Fe y Luz, abordaron la espiritualidad del movimiento, el papel del capellán y trabajaron en la elaboración de las prioridades de cada comunidad para el próximo año.



Durante el fin de semana, los intercambios estuvieron amenizados por la música, el baile y el uso de objetos reciclados, transformados en instrumentos musicales. Se invitó a cada uno a reconocer el don que hay en él y a compartirlo. Los participantes también debatieron sobre las formas de superar los retos a los que se enfrenta el país y cómo responder a las necesidades específicas de cada comunidad.

Estos momentos favorecieron la apertura y la comprensión de la misión de Fe y Luz, en el mundo y en las comunidades de Zimbabwe. La comunidad jesuita ha prestado un valioso apoyo, y agradecemos sinceramente al padre David Harold-Barry, así como a Artkin, Lorraine y las comunidades de Kwekwe, su ayuda logística y la organización in situ, las comidas y los refrescos, contribuyendo así al bienestar de todos.



Oramos para que, bajo la guía del Espíritu Santo, este crecimiento continúe y dé un nuevo impulso a todas las comunidades de Zimbabwe. Que Jesús nos guíe y nos mantenga cerca de él.

Gracias a todas las comunidades que, con su apoyo, han desempeñado un papel importante en la organización de estas sesiones de formación, allí donde más se necesitaban en nuestra provincia. También agradecemos a las comunidades sudafricanas por su compromiso y las diversas contribuciones que han aportado.

Animados por la generosidad de todos y el apoyo internacional, ponemos todo nuestro corazón en impulsar la misión de Fe y Luz en nuestra provincia.

Con toda nuestra amistad y nuestras bendiciones fraternas.